

# CALSOTADA FEST LAS ROZAS 2025

Llega a Las Rozas la VI Edición de La Calsotada Fest, un festival gastronómico donde el Calsot, la sonrisa y el buen rollo son los protagonistas. Organizado por Calsotada Fest y con la colaboración del Ayuntamiento de Las Rozas, Salsas Choví, Calçots de Valls, el Restaurante Calsot, Suriol Foods y Cervezas La Sagra.

Una Calsotada es un festival para disfrutar con amigos y familiares. Un momento para aparcar los problemas, comer con las manos, beber en porrón y enfundarte un babero. Un festival acompañado de música en directo y otras propuestas de contenido. El menú consiste en platos cocinados sobre unas grandes parrillas donde se utiliza el fuego de diferentes formas para cocinar los diferentes platos. La oferta en el evento se centrará en Calçots con salsa romesco servidos sobre una teja, Caracoles a la llauna, Butipan con all i oli (Butifarra a la brasa servido como perrito caliente), pollo a la brasa, Anchoas de L'Escala con pan con tomate, tostadas de jamón, escalivada y una tabla de embutidos y patatas al caliu con All i oli. De postre habrá crema catalana y tarta de queso. Es un evento donde todo gira alrededor de la sonrisa y el buen rollo. Por eso dicen que el Calsot es la "única cebolla que te hace sonreír".

Habitualmente, la calsotada se riega con cerveza, vino y cava. Se trata de una **tradición muy arraigada en la cultura popular** y que comienza a extenderse por toda la geografía española, y es una oportunidad para disfrutar de la comida, la compañía y el aire libre en familia o con amigos.

Los valores que se asocian a una calsotada son culturales y gastronómicos, como la tradición, la comunidad, el respeto, la comida saludable, la generosidad y la hospitalidad.

#### IV Edición CAMPEONATO MUNDIAL de Comer Calsots

Domingo 23 de Noviembre. 15:30h

Calsotada Fest organiza la IV Edición del Campeonato Mundial de Quién come más Calçots en 45'. Al campeonato se pueden inscribir a través de la web de

la organización todos aquellos que tengan más de 18 años y ganas de comer muchos calçots. La participación es gratuita.

En la última edición participaron 15 personas y ganó una chica con 127 calçots.

### Il Edición CAMPEONATO MUNDIAL de Beber en Porrón

Domingo 16, 16:00h. En la anterior edición participaron más de 10 concursantes. El campeonato consiste en la destreza, puntería y tiempo con el brazo en alto aguantando un porrón con vino D.O. Penedés.

# **CAMPEONATO Mini de Mus**

Todos los viernes y sábados en Calsotada Fest organizamos unos minis de Mus. Desde las 17:00 hasta finalizar el evento a las 00:00h.

En cualquiera de los campeonatos es imprescindible tener 18 años e inscribirse a través de la página web Calsotadafest.com

HORARIOS Y ACTUACIONES se pueden consultar en la página web www.calsotadafest.com

#### **RESERVAS**

La entrada es libre hasta completar aforo. Para ahorrar colas y dinero se puede comprar un menú con descuento del 15% en la página web www.calsotadafest.com

#### **Contacto Calsotada Fest:**

David Suriol 629802834 info@calsotadafest.com